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A:l'A DA 49a REUNIAO, ORDIN.ARIA, DA COMiSSAO DE PESQUiSA
DA FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PRETO DA
UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. Aos dez dias do m6s de agosto do ano
de doin mil e vinte e dots, is treze horas, refine-se, por videoconfer6ncia pda
plataforma Google Meet, a Comissio de Pesquisa da Faculdade de Direito de
Ribeirio Preto, sob a presid6ncia da Profa. Dra. Flavia Trentini, com a
presenga do Prof. Dr. Paulo Eduardo .ives da Silva, do Prof. Dr. Victor Gabriel
de Oliveira Dominguez, da Profa. Dra. Eliana Franco e o Representante
Discente da Graduagao Pedro Barbieri de Aguila e o Representante Discente da
Graduagao Pedro Guimaries Pereira elves. I --EXIPEDIENTE. I -

Discussio e votagao. 1.1 - Ata da 48a Sessio Ordinfria da Comissio
de Pesquisa, realizada em. o8/o6/zozz. A Senhora Presidente coloca
em votagao o item I.i. A Comissio de Pesquisa aprovada, por unanimidade, a
Ata da 48a Sess5o Ordinfria da Comissio de Pesquisa, realizada em
o8/o6/2022. Comunicag6es da Senhora Presidente. A Senhora
Presidente comunica que a Comissio de Pesquisa analisou 47 proUetos
inscritos no edital do Programa Unificado na area de pesquisa, 46 foram
recomendados, informa que o total de bolsas solicitadas foram 6t bolsas, a
Pr6-Reitoria de Graduagao concedeu 55 bolsas. A Senhora Presidente
comunica que a la etapa do SllCUSP sera realizada de forma conjunta entre as
Unidades FDRP, FFCL]W ', FMRP, EEJ{P, EEFERP e FCFRP, informa que a
palestra de abertura sera realizada no audit6rio da FDRP no dia l7/l0/2022 is
og:oohs e as apresentag6es de trabalhos da area do direito servo realizadas de
forma presencial com apresentagao de p6steres no foyer do audit6rio da FDRP
nos periodos da manhi e tarde do dia i7/i0/2022. A Senhora Presidente
comunica que as inscrig6es dos alunos de graduagao para participagao no
SllCUSP estio abertas at6 o dia og/og/e022, pelo sistema SllCUSP, no portal
de servigos da USP, informa que os orientadores deverio validar as inscrig6es
at6 o dia og/og/2022 e que caso a inscrigao nio sda validada, o sistema irf
validar automaticamente ap6s o dia og/og/202a..A Senhor4 Presidente alerta
que a apresentagao no SllCUSP 6 obrigat6ria para os alunos que participam do
Programa de Iniciagao Cientifica da FDRP, conforme Deliberagao CPq
Of/2022 e Resolugao CoPq 7236. A Senhora Presidente comunica que as
inscrig6es para avaliadores do SllCUSP estio abertas, no site da FDRP,
informar que podem ser avaliadores os docentes, p6s-doutorandos e
doutorandos da USP. A Senhora Presidente comunica que, tendo em vista
a Resolugao CoPq 7236, de 22/07/20i6, e deliberagao oi/2022 da FDRP,
referente ao Programa de Iniciagao Cientifica da FDRP/USP, que 6 necessfrio
o cadastro no sistema Atena para que..la atividade/bolsa de pesquisa deja
considerada Iniciagao Cientifica, em especial os projetos a serem
desenvolvidos pelos bolsistas aprovados no Edital do Programa Unificado de
Bolsas (o sistema Juno nio migra automaticamente os projetos para o sistema
Arena). ll -ORDEM DO DIA. i"--' Referendar: i.i. - Processo
a02z.5.i56.89.3. Gestio de Recursos Financeiros. Requeriniento de
Auxilio Financeiro para participagao em evento. Verba da Comissio
de:= Pesquisa-=da -:FDRP.-:Alunai:-Sarah -.AralUo:;::Ravagnani.
Orientadora: Flavia Trentini. Parecer favorgvel emitido pelo Prof. Dr.
Alessandro Hirata. Aprovado "ad r(:Herendum" pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de
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Oliveira Dominguez, Decano em exercicio da Presid6ncia da Comissio de
Pesquisa, em i8/o7/2022. i.a - Processo zozz.5.i57.89.o. Gestio de
Recursos Financeiros. Requerimento de Auxilio Financeiro para
participagao em events. Verba da Comissio de Pesquisa da FDRP.
Aluna: Teresa Gomes Cafolla. Orientadora: Flavia Trentini. Parecer
favor6vel emitido pelo Prof. Dr. -Alessandro Hirata. - Aprovado ad referendum
pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira Dominguez, Decano em exercicio da
Presid6ncia da Comissio de Pesquisa, em i8/o7/2022. A Senhora
Presidente prop6e a votagao em bloch dos itens 1.1 e i.2. Os membros
concordam. A Senhora Presidente coloca os itens 1.1. e 1.2. em votagao. Os
membros referendam, unanimemente, os requerimentos de auxilio financeiro
das alunas Sarah Aralljo Ravagnanie Teresa Gomes Cafolla. i.3 - Processo
z02z.i.4z7.89.o. Programa de P6s-Doutoraniento. P6s-
Doutoranda: Dra. Patricia Maeda. Supervisora: Profa. Dra. Fabiana
Cristina Seven. Requerimento de Prorrogagao do Projeto at6 a data de
30/06/2023. Parecer favorfvel emitido pda Profa. Dra. Eliana Franco Neme. -
Aprovado "ad referendum" pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez,
Decano em exercicio da Presid6ncia da Comissgo de Pesquisa, em
o7/o7/2022. i.4 - Processo zot8.i.335.89.3. Progrania de P6s-
Doutoramento. P6s-Doutorando: Dr. Cezar Cardoso de Souza Neto.
Supervisor: Prof. Dr. Nuno M. M. dos Santos Coelho. Requerimento
de Prorrogagao do Projeto at6 a data de 3i/o7/2023. Parecer favorfvel emitido
pda Profa. Dra. Paulo Eduardo Alves da Silva. Aprovado "ad r(:Heredum" peso
Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez, Decano em exercicio da
Presid6ncia da Comissio de Pesquisa, em 12/07/2022. A Senhora
Presidente prop6e a votagao em bloco dos itens 1.3 e i.4. Os membros
concordam. A Senhora Presidente coloca os itens i.3 e 1.4 em votai$o. A
Comissio de Pesquisa referenda, unanimemente, os requerimentos de
prorrogagao de Projeto de P6s-Doutoramento dos doutores Patricia Maeda e
Cezar Cardoso de Souza Neto. 2 - Eventos - Coniissio de Pesquisa. z.i -
Seminfrio de Pesquisa em Direito da FDRP, realizado em coi\junto
com a Comissio de P6s-Graduagao. A Senhora Presidente coloca o
item 2.1 em votagao. Ap6s amplas discuss6es, o Prof. Dr. Paulo Eduardo Alves
da Silva informa que verificarf junto a Comissio de P6s-Graduagao, a
pertinencia de realizagao do evento e qual docente coordenarf o evento pda
Comissio de P6s-Graduagao. 2.2 - Realizagao da la Etapa do SllCIJSP
Serf realizada palestra de abertura no dia i7/i0/2022, is og:oohs no
Audit6rio da FDRP. As apresentag6es de trabalhos servo realizadas no formato
de apresentagao de p6steres, presencialmente no Foyer do Audit6rio, nos
periodos da manhi e tarde do dia l7/i0/2022. Serf utilizada verba da
Comissio de Pesquisa, para contratagao de locagao de pain6is, para afixagao de
p6steres, no valor aproximado de R$ 3.200,00. A Senhora Presidente
coloca em votagao o item 2.2. A Comissio de Pesquisa aprova, por
unanimidade, o formato de realizagao da la etapa do SllCUSP e utilizagao de
verba da Comissgo de Pesquisa para contratai$o de pain6is para afixagao de
p6steres. 3 - P6s-Doutorado. 3.i - Deliberagao Conjunta CPq-CG,
referente a normatizagao da Capacitagao Didftica para p6s-
doutorandos. A Senhora Presidente colocou o item 3.i. em discussio.
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Apes amplas discuss6es a Comissio de Pesquisa aprovou, por unanimidade, a
Deliberagao Conjunta CPq-CG, referente a normatizagao da Capacitagao
Didftica para p6s-doutorandos. 3.z - Deliberagao oz/aoz2, referente ao
Programa de P6s-Doutoramento da FDRP. A Senhora Presidente
colocou o item 3.2. em discussio. Apes amplas discuss6es a Comissio de
Pesquisa decidiu: a) incluir no "item 1" do artigo 4o o texto: "0 projeto de
pesquisa deve incluir tamb6m o planejamento das publicag6es cientificas
derivadas da pesquisa. b) "item 111" do Artigo l6o o texto: "0 comprovante de
submissio de I (um) artigo, por ano de projeto,...". A Comissio de Pesquisa
aprovou, unanimemente a Deliberagao 02/2022, referente ao Programa de
P6s-Doutoramento da FDRP, com as modificag6es propostas na reuniio. 3.3 -
Processo zozz.i.43o.89.o. Progranta de P6s-Doutoram.ento. P6s-
Doutorando: Dr. Rodrigo Monteiro Pessoa. Supervisor: Prof. Dr.
Jain Aparecido Cardoso. Relat6rio Final. Parecer favorfvel emitido
pda Profa. Dra. Juliana Oliveira Dominguez. A Senhora Presidente
colocou em votagao o item 3.3. A Comissio de Pesquisa aprovou,
unanimemente, o parecer favor6vel emitido pda Profa. Dra. Juliana Oliveira
Dominguez, referente ao relat6rio final de p6s-doutoramento desenvolvido
pelo Dr. Rodrigo Monteiro Pessoa. 3.4 - Processo Boaz.i.5z5.89.i.
Programa de P6s-Doutorantento. Bolsa PRCEU, Progrania
ONU/O])S. P6s-Doutorando: Felipe Pante Leme de Campos.
Supervisor: Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho.
Requerimento de ProrrogaQ5o de Projeto at6 a data de oi/oi/23. Parecer
favor6vel emitido pelo Prof. Dr. Mfrcio Henrique Pereira Ponzilacqua, em
i3/o7/20z2. A Senhora Presidente colocou em votagao o item 3.4. A
Comissio de Pesquisa aprovou, unanimemente, o parecer favorfvel emitido
peso Prof. Dr. Marcia Henrique Pereira Ponzilacqua, referente ao
requerimento de prorrogagao do projeto de p6s-doutoramento, protocolado
pelo Dr. Felipe Pante Leme de Campos. 4 - Iniciagao Cientifica. 4.i -
Processo zozi.i.3o6.89.7 Programa de Iniciagao Cientifica. sem
bolsa da FDRP. Aluno: Leonardo Rangel de Freitas. Orientador:
Prof. Dr. Camilo Zufelato. Inscrigao no Programa de Iniciagao Cientifica
sem bolsa. Titulo do Trabalho: limitag6es no neg6cio juridico processual
atipico a luz da autonomia da vontade. Parecer favorfvel emitido pele Prof. Dr.
Paulo Eduardo Alves da Silva, 20/06/2022. A Senhora Presidente colocou
em votagao o item 4.i. A Comiss8o de Pesquisa aprovou, unanimemente, o
parecer emitido Pelo Prof. Dr. Paulo Eduardo .Alves da Silva, referente ao
proleto de Iniciagao Cientifica desenvolvido pelo aluno Leonardo Rangel de
Freitas. 4.z - Processo zozz.i.54o.89.o. Program.a de Iniciagao
Cientifica. Programa Unificado de Bolsas. Aluno: Uesley Cesar
Santos de Oliveira. Orientadora: Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro.
Inscrigao no Programa de Iniciagao Cientifica da FDRP. Titulo do Trabalho:
Favelas da pandemia: impacto da arise econ6mica decorrente da pandemia de
Covid-ig no surgimento de novak favelas na cidade de Ribeirio Preto. Parecer
favor6vel emitido pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez, em
].o/o8/202a-:A:Senhora-Presidents:colocou::cE:item--4-z:: em::votagao- A
Comissio de Pesquisa aprovou, unanimemente, o parecer favorfvel emitido
pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez, referente ao requerimento
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de inscrigao no Programa de Iniciagao Cientifica da FDRP, protocolado pelo
aluno Uesley Cesar Santos de Oliveira. 4.3 - Processo zozz.i.549.89.8.
Programa de Iniciagao Cientifica. "Programa Institucional de Bolsa
de Iniciagao Cientifica - CNPq". Aluna: Rebeca Costa Fabricio.
Orientadora: Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro. Relat6rio Final. Titulo
do Trabalho: O direito a educagao inclusiva e o acesso a educagao publica
superior pdas pessoas com defici6ncia: uma anglise no campus USP de
R:ibeirio Preto. Parecer favorfvel emitido pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de
Oliveira Rodriguez em io/o8/2022. A Senhora Presidente coloca o item
4.3. em votagao. A Comissio de Pesquisa aprova, unanimemente, o parecer
favorfvel emitido pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez, referente
ao relat6rio final de iniciagao cientifica desenvolvido pda aluna Rebeca Costa
Fabricio. A Sr. Presidente agradece a todos e nada mats havendo a tratar. a
Sra. Presidente df por encerrada a reuniio is quinze horas e vinte e dots
minutos, da qual, para constar, eu, , ]ider
Gongalves de Padua, T6cnico para Assuntos Administrativos, lavreie digitei
esta Ata, que sera examinada pelos membros presentes na reuniio em que for
discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeirio Preto, o3 de outubro de
2022
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